

Pour éviter les traînants sevrage précoce et finition des agneaux à faible croissance

Les membres du Comité scientifique du Cambon

Un certain nombre d'agneaux ne font pas de bonnes croissances pendant la phase d'allaitement. Ces agneaux, handicapés par le manque de lait, végètent, se parasitent, constituent des queues de lot qui consomment beaucoup, ont du mal à être finis et sont mal classés à la vente. Cette conduite, en corrigeant les conditions d'élevage et en plaçant les agneaux en conditions favorables, leur permet de réaliser après sevrage de bonnes croissances. On obtient ainsi un poids de vente et une valeur commerciale comparables à ceux des meilleurs agneaux laissés sous la mère. Ils ont seulement 3 à 4 semaines de plus correspondant au retard pris pendant la phase d'allaitement. Dans les portées multiples les agneaux restant sous la mère disposent de plus de lait et le tarissement des mères «mauvaises laitières » permet d'économiser sur les quantités de concentré données aux brebis allaitantes

Mots clé : sevrage ; faible croissance ; finition des agneaux

